

### **La UTTT conmemoró los 25 años de su creación**

Con motivo de los 25 años de la creación de la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji (UTTT), esta institución llevó a cabo una convivencia donde directivos, docentes, administrativos y auxiliares de esta institución, conmemoraron ese significativo acontecimiento. En ese marco expresaron comentarios y opiniones sobre el desarrollo que ha mostrado esta casa de estudios desde sus inicios hasta la fecha. Igualmente compartieron las experiencias que han vivido como parte de esta comunidad universitaria.

El rector de la UTTT, Luis Téllez Reyes, agradeció a las instancias gubernamentales y educativas por el apoyo que han brindado para consolidar a esta casa de estudios. Señaló que la transformación que ha tenido la institución se debe en gran parte a la entrega y esfuerzo que demuestran los integrantes de su comunidad universitaria, en todas y cada una de sus labores que efectúan con la intención de ofrecer a las y los estudiantes una educación que sea el punto de apoyo del desarrollo de su entorno.

El rector fundador, Alejandro Juárez Prieto, hizo una breve semblanza sobre algunos aspectos que se tuvieron en los inicios académicos de esta casa de estudios y cómo ésta se fue consolidando al paso del tiempo y ser un referente a nivel nacional de las instituciones de educación superior de su tipo.

En este marco se recordó también a personal finado que formó parte de esta institución. Igualmente se hizo la entrega de reconocimientos al rector fundador, así como a la Mtra. Laura Aguilar Maya y al Mtro. Eduardo Hernández Tovar, quienes formaron parte de equipo fundador de esta casa de estudios.